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P r o t o k o l l

Anwesend: 

Weiß, Promm, Lindner, Bischoff, Groth, Hofmann, Gottwald, Hagerer, Maul, Pilhofer, 

Entschuldigt:

Herbst

Anwesende Mitglieder (lt. Teilnehmerliste): 36 (inkl. Vorstand)

 TOP 1 Begrüßung

1. VS Petra Weiß begrüßte die versammelten Vereinsmitglieder, insbesondere den 1.
BGM Herrn Michael Göth, den Referenten Herrn Graf und die zu ehrenden Jubilare. 

Aufgrund eines Anschlusstermins von Herrn Göth gibt Petra Weiß eine Änderung der
Reihenfolge der Tagesordnungspunkte bekannt.

 TOP 2 Totenehrung 

Nach Aufforderung durch Petra Weiß erhoben sich die Anwesenden zur Totenehrung 
und Alfred Promm verlas die Namen der verstorbenen Mitglieder.

 TOP 3 Mitgliederehrungen 

Von den zu 16 zu Ehrenden waren fünf Jubilare anwesend. Petra Weiß und BGM  
Göth ehrten die folgenden Mitglieder für ihre Mitgliedschaft mit einer Urkunde und 
überreichten ihnen ein Präsent:

25 Jahre: Ingeborg Fenk, Eberhard Hubmann, Georg Luber, Roland Maul, Clemens  
Paulus.

 TOP 4 Vorstandsbericht 

Petra  Weiß  berichtete  über  die   Vereinstätigkeiten  und  -veranstaltungen  dieses  
Jahres.  Die  letzte  Jahreshauptversammlung  fand  am  20.10.17  statt.  Die  
Vorstandschaft traf sich sechs Mal zu Sitzungen. Der regelmäßige Frauenstammtisch 
wird gut angenommen. Petra Weiß bot den Anwesenden an, sich daran zu beteiligen.
Die  regelmäßigen  Badefahrten  starten  jetzt  wieder.  Organisiert  werden  sie  wie  
gehabt von Christoph Gottwald, dem sie dafür dankt.

Die Mehrtagesfahrt wurde mangels Beteiligung abgesagt. 

Anschließend dankte Petra Weiß ihren Vorstandskollegen für die Mitarbeit und Kar-
Heinz Rölz für die Betreuung der Homepage. Besonders dankte sie Jürgen Bischoff,  
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Christoph Gottwald für ihre immerwährende Einsatzbereitschaft und ihren Damen  
für die Hilfsdienste vor allem beim Siedlerfest. 

 TOP 5 Grußworte Bürgermeister 

Bürgermeister Göth bedankte sich für die Einladung. In seiner Rede dankte er dem
Verein  für  den  Gemeinschaftsdienst.  Er  würdigte  den  Kontakt  des  Vereins  mit
anderen  Vereinen  und  die  vielen  Programmpunkte,  was  wichtig  für  den
Zusammenhalt sei. Er dankte und gratulierte den Geehrten und überreichte einen
Spendenscheck. 

 TOP 6 Antrag Fügen Bischoff 

Jürgen Bischoff erläuterte zunächst den Verlauf der Pflasterarbeiten am öffentlichen 
Gehweg in der Carl-von-Ossietzky-Str.  Grund dafür ist die Verlegung einer neuen  
Stromleitung.  Nach  Abschluss  der  Arbeiten  wurde  festgestellt,  dass  das  rote  
Gehwegpflaster weggeschafft und neues  graues  Pflaster  verlegt  bzw.  das  rote  
Pflaster ausgetauscht wurde. 

Bei  mehreren  Nachfragen  beim  Stadtbauamt  konnte  von  dort  keine  plausible  
Erklärung  für  den  Pflasteraustausch  gegeben  werden.  Bei  der  dritten  Nachfrage  
wurde schließlich mitgeteilt, dass die Stadtbaumeisterin das so entschieden hätte. 

Da es keine wirklich plausible Erklärung für den Austausch gibt und dies zudem hohe 
unnötige  Kosten  verursacht  richtete  Jürgen  Bischoff  einige  Fragen  an  den  
Bürgermeister  und  übergab  ihm  diese  auch  schriftlich  (eine  Kopie  liegt  dem  
Schriftführer vor).

Herr Bürgermeister Göth gab an, dass ihm der Vorgang bekannt ist und er diese  
Fragen von der Verwaltung klären lässt.    

 TOP 7 Vortrag Herr Graf, LRA Amberg-Sulzbach 

Herr Graf ist Leiter des Amtes für Abfallwirtschaft. Er bedankte sich für die Einladung 
und richtete die Grüße des Landrates aus.

Nach Vorstellung der Tätigkeit  und Aufgabengebiete seiner Behörde, erläuterte er  
die schwierige Abfallabfuhrplanung, die komplexe Gesetzeslage des Abfallrechts und 
die  Organisationsstruktur  des  Amtes  als  Behörde  und  zugleich  
Wirtschaftsunternehmen.

Herr Graf teilte mit, dass im Landkreis Amberg-Sulzbach jährlich 54.600 Tonnen Müll 
anfallen. Umgerechnet sind das 540 kg pro Einwohner. 

Der  Vortrag  wurde von den Mitgliedern interessiert  angenommen,  was auch die  
zahlreichen  Fragen  aus  dem  Zuhörerkreis  zeigten.  Nach  Abschluss  des  Vortrags  
dankte Petra Weiß dem Referenten. 

2



Jahreshauptversammlung SG Lerchenfeld e.V.     09.11.2018Jahreshauptversammlung SG Lerchenfeld e.V.     09.11.2018

 TOP 8 Mitgliederstand

Alfred Promm erläuterte die Mitgliederzahl. Zur Zeit hat der Verein 951 aktive und 46
passive  Mitglieder,  also  insgesamt  997  Mitglieder.  2018  gab  es  18  Ein-  und  35
Austritte.

 TOP 9 Kassenbericht

1.  Kassier  Alfred  Promm  erläuterte  die  Jahresausgaben  des  Vereins.   Der
Kassenendstand beträgt 18.944 Euro, was einer Mehrung von 2.435 Euro entspricht.

 TOP 10 Revisionsbericht

Achim  Groth  verlass  den  Revisionsbericht,  da  die  Kassenprüfer  (Hrn.  Völlger  und
Ertel)  sich  entschuldigt  hatten.  Die  Revisoren  bescheinigten  eine  tadellose
Kassenführung und schlagen die Entlastung vor.

Durch Handzeichen der Anwesenden wurde der 1. Kassier einstimmig entlastet.  

 TOP 11 Sonstiges

Petra Weiß erinnerte an die Adventsfeier am Sonntag,  den 16.12., ab 15 Uhr, in der 
Gaststätte  zum Sportpark.  Dieses Jahr  soll  die Feier  noch einmal  stattfinden. Bei  
mangelnder Beteiligung findet diese ab nächstes Jahr nicht mehr statt.

Weiterhin wies sie auf die Erreichbarkeitszeiten des Bereitschaftshandys und bat um 
Einhaltung  der  Zeiten.  Sie  dankte  Jürgen  Meidenbauer  für  die  Übernahme  der  
Geräteausgabe.

Sie  gab  einen  Ausblick  auf  die  Mehrtagesfahrt  2019  ins  Elsass/Luxemburg.  Die  
weitere Jahresplanung wird im Januar gemacht.

Petra Weiß wandte sich an die Anwesenden und warb um Mitglieder, die sich  künftig
im Vorstand engagieren wollen, da sie selbst, der 1. Kassier Alfred Promm und der 
Schriftführer Klaus Lindner bei der nächsten Neuwahl 2020 nicht mehr kandidieren 
werden. 

Da keine schriftlichen und mündlichen Anträge  vorlagen,  schloss  Petra Weiß die  
Sitzung um 21.00 Uhr

             

             Klaus Lindner Petra Weiß

        Schriftführer 1. Vorsitzende
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